



# 校報 ひたみちっ子

校訓

「強く 賢く 美しく」  
浜坂南小学校第69号  
令和6年1月31日

## 非認知能力を伸ばす ～2年「えんげきワークショップ③」～

1月29日(月)2～4校時、浜坂東小、浜坂西小、浜坂南小の3校2年生合同の「えんげきワークショップ③」が行われました。



この取組は、新温泉町コミュニケーション能力育成事業として、本年度2年生を対象に行われているものです。この取組を通して、「自制心」「協働性」「自己効力感(やり抜く力)」などの「非認知能力」を培うことを目的としています。

本年度3回目、この日が最後の回となります。

講師は「江原河畔劇場」の「劇団 青年団」の俳優

の皆さんです。

今回も「自他の違いのすり合わせ」「折り合いをつけること」「自分の気持ちや考えを表現すること」「受容されること」「課題解決に至るまでの成功体験すること」など、様々な活動を体験させていただきました。

その時の写真を一部紹介いたします。

話し合いの場面



オリジナル劇発表場面



1班



2班



3班



4班



5班

話し合い、練習、発表、振り返りの各場面で、「いいね。いいね。」と、一人一人の子どもたちのアイデアや発想、がんばっている所、良い所等をたくさんほめていただきました。子どもたちも嬉しく、楽しくなって、たくさんの笑顔があふれていました。

終了後、劇団の皆さんから、この日のワークショップの振り返りも聞かせていただきました。

<振り返り>

「子どもたちは、1時間ずっと集中を切らさずに、しっかり話し合いました。」

「子どもたちにとってかなり難しいプログラムだったと思います。でもその難しさにチャレンジし、楽しんでいました。」

「作品の質や出来具合は置いといて、どれだけ前向きに取り組もうとしているか。いかにがんばろうとしていたかが重要です。そのことにしっかり力を発揮していました。期待以上でした。感謝しています。」

「うまくいかない…。どうしよう…。そんな場面もありました。それに対してどうしようという考えを出して取り組もうとしていました。そこが見られてよかったです。」

「あきらめないで、やろうとしていました。」…。

子どもたちの持っている力を上手に引き出させていただきました。この力が、今後の様々な活動につながっていくと思います。とても楽しく充実した時間を過ごすことができました。

「江原河畔劇場」の「劇団 青年団」の俳優の皆さん、ありがとうございました。

## 4年「琴の演奏体験」

1月29日(月)4校時、4年生の音楽「ことをひいてみよう」の学習で先生にご指導をいただきながら、琴の演奏を体験しました。

和楽器の魅力を学ぶことができました。

